



たちばな

[文責 校長 谷崎 佳恵]

授業参観・懇談会等へのご参加 ありがとうございました。

6月30日(金)は、PTA役員さんと給食保健・校外指導委員会のみなさんによる給食見学会と試食会、授業参観を実施しました。たくさんの方に参加していただきありがとうございました。大雨が予想されましたので、急遽親子下校に変更し、地区懇談会や学級懇談会を中止させていただきました。地区委員長さん方には、当日たくさんのお願いをさせていただきましたが、快く引き受けていただきありがとうございました。



【6年生 親子講演会】



【5年生 親子講演会】

【給食見学会・試食会】

今年、給食見学会と試食会を行っていただきました。給食の準備や食事の様子を見学していただいた後、試食をしていただきました。参加された委員さんからは、「みんな自分が任されたことをテキパキとこなしていて、スムーズに準備をすることができていました。」「栄養たっぷりでも薄味でした。我が家も見習わなければと思いました」など、感想をいただきました。

【授業参観】

四月に比べると成長した姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。
5年生は、親子講演会「薬物乱用防止・非行防止教室」を行いました。警察の方から、少しでも危険だと思ふ場面に遭遇したときには、『しっかり断る・逃げる・相談する』こと、日頃から『考えて行動する』ことの大切さを教えていただきました。
6年生は、特定非営利活動法人子どもメディアのメディアインストラクターの先生においでいただき、親子講演会「スマートフォン(SNS)の正しい使い方」を行いました。先生は、スマートフォンの便利さの裏側にある生活習慣や身体に与える悪影響について話をしてくださいました。子どもたちは、自分事として話を捉え、自分の生活を見直すことができたようです。

JAふくおか八女から図書カードをいただきました。



JAふくおか八女では、子どもたちの読書活動や勉強に役立ててほしいと、毎年、Aコープとよらん野の売り上げの一部を地元小学校のために還元していただいています。立花小学校にも図書カードをいただきました。
子どもたちの学習に使える本の購入や読書活動の充実に生かしていきたいと思ふます。ありがとうございました。

家庭科の授業に来ていただきました



5年生の家庭科学習「ソーイングははじめの一步」では、手縫いの学習を行いました。地域の方や保護者の方にゲストティーチャーとして参加していただき、玉結びや玉止め、なみ縫い等を教えていただきました。各班にお一人ずつ、ついていただき、丁寧に指導していただいたので、どの子も上手に縫うことができていました。
ご協力いただき、ありがとうございました。

7月は「同和問題啓発強調月間」です

立花小学校には、児童生徒支援教員が配置されています。本年度は、栗山が担当しています。児童生徒支援教員は、子どもたちの学習指導や生徒指導、進路指導をきめ細やかに行うことを目的としています。また、あらゆる人権問題の解決をめざす取組も行っていきます。

今月は、「同和問題啓発強調月間」です。この機会に、PTA役員会や委員会で話をしてもらいました。その一部を紹介します。子どもたちも保護者も輝ける立花小学校にしていくためにどんなことをしていけばいいのか考えていきましょう。

 <p>男は黒いランドセル 女は赤いランドセル</p>	 <p>教員になったばかりの頃、なんか違和感があった… これは一つの例ですが…</p>	<p>社会の見方(見え方)・考え方</p> <p>↓</p> <p>これまでの人生経験が 大きく影響</p> <p>↓</p> <p>あれはこう、これはこうと 直感的に判断することが多い</p>
--	--	---

「私たちが子どもの頃は男の子は黒いランドセル、女の子は赤いランドセルで登校するのが当たり前でした。だから、教員になったばかりの頃は、男子が赤い上靴を履いていたり、女子が青い上靴を履いていたりすると違和感がありました。物の見方や考え方はこれまでの人生経験が大きく影響します。そんな中で、無意識に人を傷つけたり差別していたりすることがあります。例えば、血液型で性格を決めつけたり性別であるべき姿を決めつけたりすることがあります。

<p>そんな中で…</p> <p>無意識の内に、人を傷つけたり、差別していたりすることがある</p> <p>無意識の思い込み</p> <p>アンコンシャスバイアス</p>	<p>例えば…</p> <ul style="list-style-type: none"> ・血液型()型の人は… ・お茶出し電話対応は女性の仕事 ・体育会系の人は根性がある ・男はたくましくないとだめ <p>挙げればきりが無い…</p>	<p>生活の中では、このような場面の連続…</p> <p>大事なのは、その瞬間に何を思い(考え)、行動するか</p>  <p>自分はこんな風に考えるんだな(自分の思いに気づく)</p> <p>人権感覚</p>
---	---	--

こんな風に、生活の中では、無意識に人を傷つける場面がたくさんあります。だから、大切なのは、自分はこんな風に考えるんだと気づき、考え、行動すること(人権感覚)です。

<p>現代における様々な人権課題</p> <p>同和問題 性別 子ども 高齢者 障がいのある人 性的少数者 外国人 HIV感染者・ハンセン病患者等 インターネットによる人権侵害 様々な人権課題…</p>	<p>このような人権課題は、「見よう」と意識しないと見えてこない 見えてきて、意識できてきても、なかなか「自分ごと」にならない これまで素通りしていた話題が、なんか引っかかるようになった はじめはこれでもいい</p>	<p>ただ、正しい知識・判断ができないと、情報をそのまま受け取ってしまい、差別をする側に回ってしまうこともある…</p> 
--	--	--

今も、たくさんの人権課題があります。このような人権課題は、見ようと意識しないと見えてきません。大切なのは、ものごとを正しく知ること、正しい判断をすること、自分にできることを考え行動することです。一緒にみんなが輝ける立花小学校にしていきたいと思います。」

日々の学校生活・授業を通して…

- ・ものごとを正しく知る
- ・正しい判断ができる
- ・自分には何ができるかを考え、行動に移せる

お知らせ

8月14日(月)15日(火)16日(水)は、学校閉庁日です。八女市内の小中学校は休みになりますので、学校にかけられた電話は、教育委員会に転送されます。どうぞ、よろしくお願い致します。

4月からの4ヶ月、保護者の皆様には、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。おかげで、充実した教育活動を行うことができました。さて、明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。35日間の夏休みが子どもたちにとって有意義なものになるよう、健康管理や安全面の声かけをよろしくお願い致します。